
青葉台自治会 会長 中村 修一 

 青葉台の皆様、明けましておめでとうございます。 

平成最後の新年を新たな気持ちでお迎えになられた事と思います。 

 皆様方に於かれましても色々な出来事がおありになったのではと思います。  

私にとりましては、つつがなくこの一年を過ごせたかなと感謝しております。 

自治会の行事・活動におきましても皆様方の多大なるご支援・ご協力を頂きまして実施していくことが出

来ました事に感謝申し上げます。 

さて、「地域の少子高齢化が進んでいる」と叫ばれている昨今ですが、私たちの青葉台にも、その波は確

実に迫って来ているなと感じています。 

その対応をどのようにしていくか？ 諫早市では 3 年ほど前から「介護予防と生活支援の語らん場」の会

合を通し、テーマ、内容について地域で現在実施していること、今後実施して行こうと思うことを考え、皆

さんと一緒に取り組んで欲しいとの要望があり、自治会といたしましても活動を続けております。 

本年は、この高齢者に対応する問題について皆様と共に考え、取り組んで参りたいと願う次第です。 

今後も様々な活動・行事を通しまして、役員一同、気持ちを新たにし、地域の世代を超えたコミュニケー

ション作りのお役に立てたらと思っております。 

本年も地域のお役に立てるよう頑張って参りたいと思っております。 

これからも、皆様方のご支援・ご協力よろしくお願い申し上げます。 

年頭のご挨拶 


